

Die neue Volkspartei

Währing

An die Bezirksvertretung für den 18. Bezirk

Aufstellung von Fahrradständern vor Schulen und öffentlichen Gebäuden

Der unterfertigende Bezirksrat der Neuen Volkspartei Währing stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen Wien für die Sitzung der Bezirksvertretung Währing am 17.12.2020 nachfolgenden

ANTRAG

Die zuständigen StadträtInnen und die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht, die Aufstellung von Fahrradständern vor sämtlichen Schulen und öffentlichen Gebäuden in Währing im Ausmaß von 10% der Schülerinnen und Schüler bzw. des dort arbeitenden Personals, zu prüfen.

Begründung:

Verkehr muss gesamtheitlich gedacht und diverse Formen der Fortbewegung ermöglicht werden. Da Verhalten besonders in jungen Jahren geprägt wird, ist der Umstieg auf das Fahrrad insbesondere dann von Erfolg gekrönt, wenn das Fahrradfahren für junge Menschen erleichtert wird. Gerade bei Schulen ist oft das Problem gegeben, dass man das Fahrrad nicht abstellen kann und daher auch nicht mit dem Fahrrad kommt. Auch die öffentliche Hand sollte hier mit gutem Beispiel voran gehen und die eigenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zum Fahrradfahren motivieren. Zuvor braucht es aber die entsprechenden Abstellmöglichkeiten.